
 

 
- 1 - 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山本雅久会長 

第 29 回の例会を行います。 

今週の水曜日に桜丘高等学校の卒業

式に豊橋ゴールデンロータリークラ

ブの会長として参加してまいりまし

た。初孫の卒業式もお祝いできお慶び

も倍増でした。卒業生全員の合唱は感

無量の卒業式でした。ボランティア活動の生徒、指導教員

の先生にお祝いをお伝えできました。 

次に、国際奉仕活動委員会におけるベトナムへの奉仕活動

の方々のお名前を発表します。国際奉仕委員長鈴木紳昭、

幹事髙井龍雄、会長エレクト本多英司、国際奉仕副委員長

保永真生、会計今川明彦の 5 名が外国での奉仕活動に専念

します。どうか皆様のご理解とご協力の上、この 5 人を力

付けてください。よろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お誕生日おめでとうございます！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    加藤ゆり子会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

青木一臣会員 

『私が現在まで育んできた事、これか

ら育んでいきたい事』をテーマとして

お話しさせていただきたいと思いま

す。 今回のテーマに沿って、私自身の

人生を振り返ったときに、過去の経験

の中から1番私自身に大きな影響を及ぼしている育んでき

た事は何だったのかと振り返ったときに 1番初めに思い浮

かんだものが、学生生活での部活動でした。 高校、大学と

続けていたラグビーでは、私の人生において強烈な刺激を

与えてくれました。 ワンフォーオールオールフォーワン、

1 人はみんなのために、みんなは 1 人のために。まさにこ

の精神がラグビーにおいては、最も重要で、チームが勝利
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会員スピーチ 

「私が今まで育んできたこと」 

「私が現在育んでいること」 

「私がこれから育んでいきたいこと」 
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するためには、自分が犠牲になり、ボールとチームメイト

を前に進ませる。また、目の前でチームメイトが犠牲にな

った後ろでボールを持ち、チームの勝利のために前に突き

進む。この繰り返しがラグビーと言うスポーツになります。 

そんな厳しいコンタクトスポーツですから、練習はとてつ

もなく厳しく、体重 50 キロ台から上は 150 キロ台までい

る中、ラグビーは、格闘技のように階級などで区別されて

いないので、格闘技で例えるとバンタム級の軽量選手 那

須川天心がヘビー級の重量選手ボブサップから大当たり

を受けるような練習が毎日繰り返されます。 また、反対に

階級区別されることなく、身軽な選手と同様、重量級の選

手も平等に無限に走らされます。どちらにおいても途中で

弱音を吐いたり、練習メニューが継続できなかった場合は、

連帯責任でさらなるきついメニーへと、チーム一丸となっ

て乗り越えます。 昨年 OB として、高校のラグビー部の

練習に参加させていただいた際には、監督から当時の練習

メニューを今の現役の選手に行ったら、俺は虐待で捕まっ

てしまうよと言うようなメニューを当時はこなしていた

ようです。 そのような経験を得て、今でも 1 番の財産と

なった格言が、ワンフォーオール・オールフォアワンを略

して『他が為』という言葉です。 自分 1 人のためではな

く、周りの皆のために。利己的ではなく利他的に。 これを

実行できることによって一見、遠回りにも見えますが、成

功する上では 1 番の近道であると言うことを学びました。 

スポーツだけでなく、社会人になり、金融機関の経験を得

て、この内容は実社会で確実にリンクいたしました。 団体

スポーツで言えば、勝利につながるか。 ビジネスで言えば

利益が確保できるか。 自己中心的なプレイで、周りのチー

ムを差し置いてしまえば、チームとしては機能しません。 

ワンマン経営で我が為の経営を行えば、後ろを振り返れば、

誰もついてきていない。 結果チームの勝利、並びに会社の

利益の確保もできないと言う悪循環。 周りの助けがある

から、今の自分がいると言う、謙虚で誠実な気持ちを常に

持つことで、自分を含めた世の中がうまく回っていくので

はと心の底から感じることができました。 それは私が今

まで育んできたスポーツを通して学んできたことからス

タートし、これからさらに育んでいこうと思う。会社のス

タッフを取り巻く会社の方針や今後の展開など、原点には

『他が為』と言う気持ちを忘れずに育んで行動し続ける事

が出来ればと考えております。 現実この厳しい世の中で、

毎日揉まれ、この大切な原点を忘れそうになってしまった

ときにロータリーの例会で、4 つのテストの唱和が行われ

る際、 『4 つ、みんなのためになるかどうか』 これを唱

和した際に毎回心が洗われ、私自身、大切にしている行動

基準を思い出すことができます。 偉大な大先輩方がいら

っしゃるこのロータリーという素晴らしい環境で、更に私

自身の成長と奉仕の心を学ばさせていただき、自己成長で

きればと思っております。 まだまだ未熟者な私ですが、今

後ともよろしくお願い致します。 ご清聴ありがとうござ

いました。 

 

鈴木雅人会員 

改めまして、鈴木雅人と言います。

入会は青木君と同じで、まだ１年と７

ヶ月でして、まだまだロータリーの事

をよく分かっておりませんが、どうか

よろしくお願いします。会員スピーチ

のテーマが育んできた事、育んでいる事という事でして、

私の会社では公共土木工事をしておりますが、10 年程前か

ら Facebook で会社や現場での情報発信を始めています。

当時の SNS は、まだブログが主流で、企業の広報として

は手法も確立されておらず、まして公共工事では現場を公

開する事がまだタブー視されていたのですが、採用に苦慮

する中で何かの切っ掛けとなればと思って取組み始めま

した。いまではどの企業も SNS は当たり前で新しい広報

を新たに作ろうとしている時代となっておりまして、今日

は、自分たちの業界で行っています広報の紹介をさせて頂

いて、機会がありましたら皆さんからもご紹介いただけれ

ばとの期待をしてスピーチをさせて頂きたいと思ってお

りますので、どうかよろしくお願いします。 

公益社団法人土木学会が行っております「土木広報大賞

2023」という表彰式が先日あったのですが、これは日本全

国の各地域で展開されている様々な広報のうち、暮らしを

支えている土木の役割・意義・魅力について広報を行って

いる活動または作品などで他団体の模範となるもの、他団

体への展開が期待されるものなどを取り上げて表彰する

というもので、当社も所属しています中部建設青年会議愛

知支部が行いました「高校生×土木」フォトコンテスト

2022 を、優秀部門賞「広報ツール・アイテム部門」として

表彰して頂きました。 

このフォトコンテストは 3 年目となるのですが、愛知県

内の写真部のある高校全てに声をかけさせて頂いて、高校

生に工事現場へ来てもらって写真撮影を行って、工事現場

のフォトコンテストを開催するものです。愛知県高等学校

文化連盟写真専門部というのがありまして、そこに登録さ

れています高校が 78 校ありまして、そのうち 30 校が参加

をしてくれました。当社は豊橋中央高校が担当となってい

まして、3 年間参加をして頂いきました。 

（ PDF 紹介 ） 

じつは、私たちの業界の課題の一つに、母親の工事現場

への理解不足というのがあります。土木科を卒業する学生

の採用で先生達と話をしていますと、仕事を選ぶ際に母親

から土木業界への入職を反対、心配されている学生が多い

と聞いています。それ以外にもありますが、自分の会社だ

けでは今の人手不足は改善されない、業界の事を一人でも

多くの人に知ってもらいたい、悪いイメージを払拭しない

と、将来のインフラ維持が難しくなる、そんな思いを業界

全体で共有して、多くの広報活動に取り組んでいます。皆

さんにも、私たちのそんな思いを知って頂いて、機会があ

ればで結構ですので、一人でも広めて頂き、知り合いの方

が土木業界に入職する際には背中を押して頂ける様お願

いしまして、スピーチとさせて頂きます。ありがとうござ

いました。 
 
 

 

 

 

松島弘和広報委員長 

本日は広報委員会の担当例会です。 

豊橋ロータリーより小林大悟さんを

お招きして公共イメージ向上につい

て卓話を頂きます。 

ご自身の経験から今何をしたらいい

かをお話ししていただき今後の活動に活かしていただけ

たらと思います。よろしくお願いします。 

広報担当例会 

「ロータリーの公共イメージ向上のため何をすべきか」 
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豊橋 RC 小林大悟氏 
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★幹事報告  

・豊川 RC より創立 65 周年記念式典お礼状、渥美 RC

よりメールアドレス変更のお知らせ、第 22 回 RI 台湾
囲碁大会のご案内、豊橋 RAC 例会のご案内が届いて
おります。 

★他クラブの例会変更 

■3月 13日(水) 渥 美 RC 桜まつり後片付け 

豊 川 RC 東三河分区ＩＭ 

★ニコボックス 

小林大悟様（豊橋 RC）：公共イメージ向上に関する卓
話をさせて頂き。よろしくお
願い。 

山本雅久・髙井龍雄：広報担当例会、松島委員長よろ
しくお願い。小林大悟さんよろ
しくお願い。 

松島弘和・髙井龍雄・ 

鬼頭秀幸・加藤ゆり子・ 

淺井大介・今川明彦・ 

伊藤角栄・村松 光・ 

小久保拓吏：小林大悟くんようこそ！ 

青木一臣：四つのテストの唱和をさせて頂き。 

宇藤 信・宮川直樹：誕生日をお祝い頂き。 

加藤ゆり子：入会記念日をお祝い頂き。 

青木一臣・鈴木雅人：会員スピーチをさせて頂き。 

松島弘和：本日は広報担当例会です。よろしくお願い。 

飯野益通：創立 35 周年記録誌の原稿のお願いをさせて頂
き。 

梅田英樹：ご心配をかけています。元気です。 

中村信祐：この度東京に転勤となってしまいました。3 月
一杯しっかり参加させて頂きます。3 年間と短
い期間でしたがありがとうございました。 

太田和彦：ニコボックスを発表させて頂き。 

 

太田和彦ニコボックス委員長 

           

                         
                         
                         
                    

               

                   

                         

         

                         
                     

                  

               

                         
                         
              

               

                        
          

                          
   

                    

                 

                      
          

                  

               

                        
                         
         

                   

               

                         
             

                        

      

                       

              

                        
            

      

                  

                        

      

            

   

           

       

              

         

             

      

          

                  

                        
                         
                         
                

                         
                     

                         
      

               


